

Alumni UPNVJ, Bupati Indramayu Tandatangan MoU dengan Rektor

Wednesday, 09 June 2021 17:11 WIB



HumasUPNVJ - Dalam rangka menjalin kerja sama dengan Kabupaten Indramayu dalam bidang Tri Dharma, Rektor UPN Veteran Jakarta menandatangani *Memorandum of Understanding/ MoU* dengan Bupati Indramayu, Nina Agustina yang bertempat di Kantor Bupati Indramayu. Penandatanganan *MoU* ini dihadiri oleh Ibu Bupati beserta jajarannya, Wakil Rektor Bidang Kemahasiswaan dan Kerja Sama UPNVJ, Dekan dan Wakil Dekan bidang tiga Fakultas Hukum, Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian kepada Masyarakat dan tim Humas UPNVJ, Rabu 9 Juni 2021.

Rektor UPNVJ dalam sambutannya menjelaskan bahwa kerja sama ini dilakukan untuk menjalin kerja sama dengan Indramayu dalam bidang Tri Dharma, Pendidikan dan juga Kesehatan, "Dengan menyandang status perguruan tinggi negeri dari tahun 2014, kami sudah memiliki animo mahasiswa baru yang luar biasa tinggi. Ini yang membuat kami ingin melakukan peningkatan SDM. Ketika melakukan pemetaan, saya melihat banyak mahasiswa yang berasal dari kota Jakarta saja, maka dari itu kami UPNVJ ingin memberikan kesempatan untuk putra-putri terbaik daerah, khususnya dalam hal ini di wilayah Indramayu. Jadi selain memang tujuan awal kami yaitu untuk menjalin kerja sama dalam bidang Tri Dharma, kami pun juga ingin menjalin kerja sama dalam bidang Pendidikan". Ungkapnya



Nina Agustina yang juga sebagai alumni UPNVJ, menceritakan sedikit banyak mengenai situasi dan kondisi pendidikan dan kesehatan yang ada di Indramayu, "Seperti yang kita ketahui, tingkat pendidikan kami disini masih kurang dan tingkat stunting tertinggi, dengan adanya kerja sama yang baik ini semoga kita mampu memajukan Pendidikan anak bangsa khususnya putra-putri terbaik dari daerah Indramayu". Tutur Nina

Kegiatan dilanjutkan dengan diskusi dan ramah tamah.



Export tanggal : Tuesday, 30 July 2024 Pukul 16:25:09 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/06/alumni-upnvj-bupati-indramayu-tandatangani-mou-dengan-rektor.html>]
